



どうなった？一般質問のその後

過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされたのか
追跡調査をした。

町営住宅について

(平成30年6月)

町営住宅を今後10年間で70棟程度建設する
とのことだが具体的な計画は。

質問

町の魅力発信へスポーツの活用について

(平成30年12月)

城里町サイクリングロードマップが好評だ。
シクロクロスの町内開催も定着してきた。そこで自転車活用の先進地を目指してはどうか。

常北地区の南団地を現地で建て替える場合の基本計画を作成した

別な土地を買収し、建て替える案もあり、
両案で合意形成していく。

答弁

県央地区に日本一のサイクリングエ リアを整備するよう知事に要望した

開発公社でレンタルサイクル等の事業を検討したい。

現在の状況は、こうなっています

町営南団地の建て替えを進めている

町営南団地は、現住宅の解体、新住宅の建設、住民の移動を繰り返しながら建て替えを進める。完了まで約10年を見込んでおり、町営住宅・集会場は合計で20棟(49戸)、公園の整備も予定。今年度は、既に6棟(17戸)の解体に取り掛かり、敷地北側に3棟(8戸)の新築を予定している。

令和2年度から、ふれあいの里においてレンタル利用を開始している

令和元年度に、クロスバイクを4台、チャイルドシート付電動アシスト自転車を2台、2人乗り用タンデム自転車を1台、計7台を購入した。レンタサイクル料金は1時間あたり110円で1日650円で利用可能。



議会広報委員会
委員長 副委員長 委員
加藤木 三河原井 桜井 咲美子
孝大和 芙美子
直信介子

猿田 正純 記

芦ノ湖ゴールに約2時間45分かかる走破。今年もチャラベル・イートも始まりました。が躊躇中。コロナ終息は治療薬が出来るまでと思つていいので、数年之間、大人しく自宅に籠ろうと思います。こんな考へでよいのかな?

編集後記

行楽の秋、食欲の秋、スポーツの秋。昨年の11月に箱根駅伝の5区山登り20・8kmを、小田原中継所からではなく、3km先の箱根湯本駅前から9時30分にスタートし17・8kmにチャレンジしました。ペースは軽いジョギング。函嶺洞門の先から大平台へアピングカラブ手前まで歩道がなく、台風19号で箱根登山鉄道が全面運休の為、道路が混んでいて大型バスやトラックがきたときは、端に避け通過するのを待つて走るといった具合でした。